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Спикер уСиливает 
командную работу

На Ассамблее депутаты всех уровней поднимают 
актуальные для жителей нашей области вопросы.

Эффективно                      
и сообща

В работе Ассамблеи при-
няли участие заместители 
председателя Законодатель-
ного Собрания и депутаты, 
вице-губернаторы Анатолий 
Векшин и Егор Ковальчук, 
руководители фракций пред-
ставительных органов му-
ниципальных образований, 
секретари местных отделений 

и руководители депутатских 
центров. Большинство участ-
ников присоединились к диа-
логу в онлайн-формате. 

— Для нас важно двигаться 
одной командой, в одном 
направлении, чтобы эф-
фективно и сообща решать    
проблемы избирателей, — 
отметил Александр Лазарев, 
открывая заседание. — Ведь 
Ассамблея — это не просто 
площадка, которая позволяет 

проводить широ-
кое обсуждение 
наших общих 
задач, но и мощ-
ный инструмент 

для укрепления вертикали 
законодательной власти. 
Именно здесь мы поднимаем 
наиболее актуальные для жи-
телей нашей области вопросы. 
И самое главное — находим 
решение.

поддержка 
муниципалитетов

Как известно, Челябинская 
область находится в преддве-
рии утверждения бюджета на 
трехлетний период, а потому 
центральным вопросом по-
вестки стало обсуждение глав-
ного финансового документа. 
Особое внимание уделили 
блоку расходов на поддержку 
муниципальных образований.

В следующем году значи-
тельно вырастет общий объ-
ем трансфертов из бюджета 
Челябинской области городам 
и районам. Существенно 
увеличится размер дотации 
на выравнивание бюджетной 
обеспеченности, то есть фи-
нансовой помощи на перво-
очередные расходы муници-
палитетов. 

Кроме того, вдвое к перво-
начальному уровню теку-
щего года увеличен объем 
средств на реализацию ини-
циативных проектов — до                
1,5 миллиарда рублей. Такое 
решение принял глава регио-
на Алексей Текслер.

В целом, ожидаемая эко-
номическая ситуация и про-
гноз по поступлениям, а так-
же резервы в виде остатков 
по итогам 2021 года позволя-
ют формировать областной 
бюджет на следующий год 
без коммерческих заимство-
ваний. 

— То есть в полном объеме 
планируемые расходы будут 
обеспечены за счет собствен-
ных и федеральных ресурсов, 
— пояснил председатель За-
конодательного Собрания. — 
Кроме того, от губернатора 
ко второму чтению проекта 
бюджета поступили поправ-
ки, после принятия кото-
рых параметры бюджета на     
2022 год изменятся.

Отметим, 23 декабря на 
очередном заседании юж-
ноуральские парламентарии 

рассмотрят проект главного 
финансового документа во 
втором и третьем чтениях. 

То, что Ассамблея — это 
действительно площадка для 
диалога, подтвердили вопро-
сы от представителей муни-
ципалитетов, прозвучавшие 
из зала или по видео-конфе-
ренц-связи.

в Законодательном Собрании состоялась 
ассамблея депутатов всех уровней власти, ру-
ководителей фракций партии «единая россия» 
в Челябинской области. открывая встречу, спи-
кер южноуральского парламента александр 
лазарев (руководитель фракции «единая рос-
сия») подчеркнул, что ассамблея нуждается в 
усилении командной работы депутатов всех 
уровней в решении общих политических и обще-
ственных задач.

алекСандр патритеев. Фото дмитрия куткина

Александр ЛАзАрев,
председатель законодатель-
ного Собрания Челябинской 
области (руководитель фракции 
«единая россия»):

Ассамблея — это не 
просто площадка, ко-

торая позволяет прово-
дить широкое обсуждение 
наших общих задач, но и 
мощный инструмент для 
усиления вертикали за-
конодательной власти. 

такЖе в номере:
как в регионе отмечали
день конституции...                 с. 3 Начало. Продолжение на стр. 3
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новоСти

Участниками совещания 
стали спикер областного 
парламента Александр Лаза-
рев, председатель комитета по 
экономической политике и 
предпринимательству Евгений 
илле (оба — фракция «Единая 
Россия»), уполномоченный по 
правам предпринимателей 
Александр Гончаров, пред-
ставители налоговой служ-
бы, органов исполнительной 
власти и бизнес-сообщества. 

Евгений Илле подчеркнул, 
что меры экономического 
стимулирования предпри-
нимательства в регионе име-
ют комплексный характер и 
включают снижение налогов 
по спецрежимам налогообло-
жения, имущественную и фи-
нансовую поддержку. Особен-
но много сделано для малого 
бизнеса на законодательном 
уровне в период пандемии. 
Меры оказались востребо-
ваны у предпринимателей 
и позволили справиться с 
трудностями. Но до сих пор 
полностью не восстановились 

сферы общепита, туризма, 
спорта и культуры. Для них 
сохранены минимальные 
ставки по упрощенной си-
стеме на 2021 — 2022 годы.

Первый замминистра эко-
номического развития Ири-
на Акбашева согласилась, 
что необходимо разрабо-
тать новые меры поддержки 
бизнеса на 2022 год. Ее по-
зицию разделяют предпри-
ниматели. Они считают, что 

хорошей поддержкой станут 
налоговые льготы и сниже-
ние ставок арендной пла-
ты за областное имущество. 

В то же время Александр Ла-
зарев убежден, что объем пре-
доставляемых субъектам мало-
го и среднего предпринима-
тельства мер поддержки, в том 
числе налоговых льгот, должен 
быть взаимосвязан с показа-
телями финансового состо-
яния пострадавших отраслей.

Все высказанные на рабо-
чем совещании предложения 
направят в министерство эко-
номического развития Челя-
бинской области для учета 
при разработке мер поддержки 
малого и среднего предприни-
мательства на следующий год.

эКоНоМиКА

бизнес, пострадавший от пандемии,                              
может получить новые меры господдержки

Депутаты регулярно встречаются с предпринимателями для обсуж-
дения актуальных вопросов бизнеса, выработки новых мер господ-
держки. На очередном совещании в законодательном Собрании речь 
шла о поддержке субъектов малого и среднего предпринимательства, 
работающего в условиях пандемии.

анаСтаСия Хивинцева. Фото дмитрия куткина

Общепит в числе сфер, которые еще 
не полностью оправились от пандемиии.

Состав избирательной 
комиссии сформирован на 
основе предложений ЦИК, 
политических партий, пред-
ставительных органов муници-
пальных образований региона. 

На первом, организацион-
ном, заседании председателем 
избиркома Челябинской обла-
сти тайным голосованием был 
избран Евгений Голицын, его 
заместителем — Артем Миро-
нов, секретарем комиссии — 
Наталья Гавриш. Также были 
избраны члены комиссии на 
постоянной (штатной) основе.

— Событие сегодня, дей-
ствительно, знаковое для об-
щественной и политической 
жизни региона. К работе при-
ступает новый состав избира-
тельной комиссии Челябин-
ской области. Он обновился 
на 70 процентов, — попривет-

ствовал участников заседания 
председатель Законодательно-
го Собрания Александр Лазарев 
(руководитель фракции «Еди-
ная Россия»). — Уверен, что 
в избирательную комиссию 
пришли работать люди, чьи 
профессиональные качества и 
компетентность не вызывают 
сомнений. Впереди у вас от-
ветственная работа. Именно 
от вас зависит сохранение и 
укрепление принципов откры-
тости и прозрачности выборов. 
А это напрямую 
влияет на степень 
доверия граждан 
к избирательной 
системе, способ-

ствует стабильному развитию 
нашего региона и страны в 
целом. Еще раз поздравляю 
вас с назначением в новый 
состав избирательной ко-
миссии области и желаю 
успехов в дальнейшей работе.

В связи со сложившейся 
эпидемиологической ситу-
ацией заседание прошло с 
ограниченным кругом участ-
ников. Представители партий 
и СМИ наблюдали за голо-
сованием в режиме онлайн.

ГРАжДАНСКоЕ общЕСТво

александр лазарев принял участие в первом 
заседании областного избиркома нового состава
Региональная избирательная 
комиссия состоит из 14 членов. 
Семь из них ранее назначил гу-
бернатор Алексей Текслер, еще 
семь утвердили депутаты за-
конодательного Собрания на 
ноябрьском заседании.

роман рудин
Юбилейный вечер по-

сетил председатель Законо-
дательного Собрания Алек-
сандр Лазарев (руководитель 
фракции «Единая Россия»). 

Артисты показали со сцены 
жизнь театра через отрывки 
из полюбившихся зрителям 
спектаклей, песни, романсы, 
стихи, танцевальные номера.

— На протяжении столетия 
театр бережно хранит тради-
ции отечественной академи-
ческой школы, пользуется 
неподдельным вниманием 
и любовью публики, — от-
метил Александр Лазарев. 

Он вручил почетные грамо-
ты Законодательного Собра-
ния хореографу Марии Грейф 
и директору Елене Петровой. 
Благодарственными письмами 
награждены актриса театра, на-
родная артистка России Вален-
тина Качурина, артист театра 
Вадим Долговых и актриса 
театра Ольга Рождественская.

театр драмы имени наума орлова 
отметил вековой юбилей
Челябинский государственный 
академический театр драмы 
имени Наума орлова празднует 
100 лет с момента основания.

по инФормации zs74.ru

Новый состав регионального 
избиркома приступил к работе.

Александр Лазарев поздравил 
артистов с юбилеем театра.
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такЖе в номере:
в парламенте обсудили
ситуацию с тко...                с. 4

АКТуАЛьНо

Так, комитет по социаль-
ной политике под предсе-
дательством Сергея буякова 
(фракция «Единая Россия») об-
судит поправки в региональ-
ный закон «О звании «Ветеран 
труда Челябинской области». 

Кроме того, на рассмо-
трение депутатов поступил 
новый законопроект «О еже-
месячной денежной выплате, 
назначаемой в случае рожде-
ния (усыновления) второго 
ребенка до достижения ре-
бенком возраста одного года».

Одной из главных тем ко-
митета по экономической 
политике и предпринима-
тельству под председатель-
ством Евгения илле (фракция 
«Единая Россия») станут меры 

поддержки малого и среднего 
бизнеса в условиях ограни-
чений, связанных с распро-
странением коронавируса.

Комитет по экологии и 
природопользованию под 
председательством Миха-
ила Махова (фракция «зе-
леная альтернатива») обсу-
дит законопроект,которым 
предлагается наделить ор-
ганы местного самоуправ-
ления госполномочиями 
по тушению ландшафт-
ных (природных) пожаров.

Итоговым станет заседа-
ние комитета по бюджету 
и налогам под председа-
тельством спикера област-
ного парламента Алексан-
дра Лазарева (руководитель 
фракции «Единая Россия»). 

Помимо проекта бюджета 
Челябинской области на 2022 
год и плановый период 2023 
и 2024 годов комитет рассмо-
трит изменения в региональ-
ный закон об инициативном 
(народном) бюджетирова-
нии перед вторым чтением.

Отметим, восемнадцатое 
заседание Законодатель-
ного Собрания Челябин-

ской области 
состоится уже 
на следующей 
неделе, в чет-
верг, 23 декабря.

комитеты обсуждают проект 
бюджета-2022 накануне второго чтения

в законодательном Собрании 
проходит неделя профильных 
комитетов. Проект областного 
бюджета на 2022 год и плано-
вый период 2023 и 2024 годов, 
рассматриваемый в преддверии 
второго чтения, стал централь-
ным вопросом. Но, конечно, не 
единственным.

алекСандр патритеев

такЖе в номере:
маршрут-округ 
вячеслава евстигнеева...   с. 5
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Событие

новое в народном 
бюджетировании

Секретаря местного отделения пар-
тии в Чебаркульском районе Андрея 
Завьялова интересовали изменения, 
которые ожидаются в законе об ини-
циативном бюджетировании.

— В этом году муниципалитеты уже 
смогли опробовать в действии новый 
инструмент, связанный с реализацией 
проектов жителей, — заметил предста-
витель Чебаркульского района. — Как 
уже сказали, в следующем году будет 
двукратное увеличение финансирова-
ния на эти цели. С нетерпением ждем 
начала нового финансового года. Что 
появится в законе после внесения по-
правок?

Отвечая на вопрос, Александр 
Лазарев обратил внимание, что из-
менения в закон вносятся по просьбе 
совета глав муниципальных обра-
зований, собравших пожелания от 
самих жителей. В частности, в 2022 
году может быть увеличен общий срок 
рассмотрения конкурсной комиссией 

инициативных проектов — с 30 до 
45 календарных дней. На этапе кон-
курсного отбора уточняется методика 
начисления баллов по критерию «Ко-
личество жителей муниципального 
образования или его части, заинтере-
сованных в реализации инициативно-
го проекта». 

— Это необходимо для созда-
ния равных условий в населенных           
пунктах, разных по численности 
жителей в пределах одного муниципа-
литета, — пояснил спикер областного 
парламента, один из авторов по-
правок, добавив, что подробные разъ-
яснения будут направлены в муници-
палитеты сразу после принятия закона 
в третьем чтении.

ускорение темпов 
расселения

Депутат Челябинской городской 
думы Денис Лапотышкин спросил о 
темпах расселения ветхоаварийного 
жилья на Южном Урале в следующем 
году:

— Не секрет, что в Челябинской 
области существует немалый фонд 
ветхоаварийного 
жилья. В каких про-
граммах участвует 
регион? Какие сред-
ства выделены? Есть 
ли видимые сроки 
реализации задачи 
по расселению?

— Переселение 
из ветхоаварийно-
го жилого фонда 
— составляющая 
национального проекта «Жилье и 
городская среда», который позволяет 
системно решать эту проблему, — от-
метил вице-губернатор Егор Коваль-
чук. — Челябинская область — ак-
тивный участник проекта.

По словам заместителя министра 
строительства и инфраструктуры ре-
гиона Кирилла Мозгалева, буквально 

в начале декабря Федеральный фонд 
реформирования ЖКХ одобрил заяв-
ку Челябинской области на ускорен-
ную реализацию программы. 

— Поддержка фонда составляет 
порядка 3,6 миллиарда рублей, допол-
нительно регион добавит к этой сумме 
еще около одного миллиарда рублей. 

Благодаря этому Челя-
бинская область уско-
ренно расселит ава-
рийный жилой фонд, 
признанный таковым 
до 1 января 2017 года. 
Первоначальный срок 
по областной адрес-
ной программе был за-
планирован на конец 
2025 года. По новому 
соглашению речь идет 

о конце декабря 2023 года, — расска-
зал замминистра. — Но и в этом году 
наш регион ускоренными темпами 
движется в данном направлении. Если 
плановые показатели на конец 2021 
года были в объеме 90 тысяч квадрат-
ных метров жилья, то на сегодняшний 
день этот показатель приблизился уже 
к 100 тысячам. 

— Сегодня губернатор прилагает 
все усилия для того, чтобы привлечь 
дополнительные средства из феде-
рального бюджета, которые позволят 
как можно скорее создать комфорт-
ные условия проживания для наших 
жителей, — подчеркнул Александр 
Лазарев.

в продолжение 
ассамблеи

Более подробно о реализации на-
циональных проектов на территории 
Челябинской области участникам ас-
самблеи рассказал в своем докладе Егор 
Ковальчук. 

Региональный министр здравоохра-
нения Юрий Семенов остановился на 
мерах по оказанию медицинской по-
мощи южноуральцам в условиях новой 
коронавирусной инфекции. 

Вопросы законодательства в сфере 
административно-территориального 
устройства Челябинской области осве-
тил председатель комитета по законода-
тельству, государственному строитель-
ству и местному самоуправлению Анато-
лий брагин (фракция «Единая Россия»). 

Окончание. Начало на стр.1 

В 2022 году 
значительно 
вырастет общий 
объем трансфертов 
из регионального 
бюджета городам 
и районам 
Челябинской 
области.

Ассамблея стала площадкой 
для диалога всех уровней власти.

12 ДЕКАбРЯ
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Спикер южноуральского 
парламента Александр Лаза-
рев (руководитель фракции 
«Единая Россия») в этот день 
поучаствовал в пятом Всерос-
сийском правовом диктан-
те. Он ответил на вопросы, 
выбрав профессиональный 
уровень сложности заданий.

— Вопросы касались не 
только Основного Зако-
на страны, но и семейного 
права, трудового законода-
тельства, защиты прав детей. 
Считаю эту акцию очень по-

лезной. Если мы хотим жить 
по законам, то должны их 
знать, — поделился впечат-
лениями Александр Лазарев.

Поздравляя жителей Челя-
бинской области с Днем Кон-
ституции, он подчеркнул, что 
Основной Закон страны укре-
пил единство России, положил 
начало позитивным процессам 
в политической системе, ста-
новлению и развитию инсти-
тутов государственной власти, 
местного самоуправления и 
гражданского общества, стал 

основой экономиче-
ских преобразований.

— Конституция во-
шла в нашу жизнь как 
главный гарант граж-

данских прав и свобод, созда-
ла основу для консолидации 
российского общества, обе-
спечения мира и согласия, — 
добавил Александр Лазарев.

В пятницу в Челябинской 
областной универсальной на-
учной библиотеке состоялась 
лекция, посвященная истории 
Конституции. Для учащихся 
школ ее провели сотрудники 
библиотеки. Активное участие 
в мероприятии принял первый 
заместитель председателя ко-
митета по экономической 
политике и предпринима-
тельству Алексей Денисенко 
(фракция «Единая Россия»). 

— В прошлом году в рамках 
всенародного голосования в 
Конституцию были внесены 
поправки. Почему это нуж-
но было сделать? Меняется 
общество, меняются запросы 
людей, — заметил парламен-
тарий. — Рано или поздно 
у вас появится потребность 
заняться общественной дея-

тельностью, возможно, даже 
политикой, тогда вы захотите 
изучить Конституцию глубоко 
и подробно и поймете, что это 
сбалансированный документ.

По завершении встречи 
парламентарий ознакомился 
с разными отделами публич-
ной библиотеки, в том числе 
с центром права и деловой 
информации. В частности би-

блиотека организует консуль-
тирование для тех, кто нужда-
ется в юридической помощи. 
Проект возник в содружестве 
с региональным отделением 
Ассоциации юристов России.

По словам Алексея Дени-
сенко, один из главных вопро-
сов, с которым жители обра-
щаются в депутатские центры, 
— юридическая поддержка.

южный урал отпраздновал день конституции

Депутаты законодательного Собрания Челябинской области при-
няли участие в мероприятиях, приуроченных ко Дню Конститу-
ции Российской Федерации, который отмечался 12 декабря. Что 
символично, часть из них прошла уже в пятницу, 10 декабря, — в 
Международный день прав человека.

алекСандр патритеев. Фото дмитрия куткина

Алексей Денисенко ознакомился 
с уникальными книжными фондами библиотеки.

такЖе в номере:
депутаты в акции
«Снеговики-добряки»...  с. 8

Спикер уСиливает 
командную работу
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актуально

В Международный день 
инвалидов, который от-
мечался в начале декабря, 
в селе Фершампенуаз На-
гайбакского района состоя-
лась спартакиада для юных                     
спортсменов с инвалидно-
стью. Организаторами тур-
нира выступили сотрудники 
Центра развития семьи и 
детей «Сирена» совместно с 
активистами местного движе-
ния «Добрые сердца: адаптив-
ная физическая культура».

Проект «Добрые сердца: 
адаптивная физическая куль-
тура» для детей с ограничен-
ными возможностями здоро-
вья направлен на подготовку 
юных спортсменов. Работу 
проекта поддерживает вице-
спикер южноуральского пар-
ламента Константин Струков.

В спортивном празднике 
приняли участие 25 школь-

ников. По завершении ме-
роприятия юные параспор-
тсмены получили грамоты 
и подарки от вице-спикера 
южноуральского парламента.

— В небольших населен-
ных пунктах Челябинской 
области сегодня ведется ак-
тивная работа по спортивной 
подготовке детей с особенны-
ми потребностями. Многие 
из них мечтают стать пара-
лимпийцами, представлять 
свою малую родину на меж-
дународных соревнованиях. 

Наша задача  
— поддержать 
их в этом, — от-
метил Констан-
тин Струков.

По инициативе депу-
тата в ковидный госпи-
таль Златоуста привезли 
одноразовую посуду и бес-
контактные термометры. 

Компания «Смарт», пред-
ставителем которой является 
олег Садовских, оказывает 
шефскую помощь медицин-
ским учреждениям Златоу-
стовского городского округа 

на протяжении нескольких 
лет. С начала пандемии но-
вой коронавирусной инфек-
ции взаимодействие стало 
плотнее — этого требует 
сложная санитарно-эпиде-
миологическая ситуация.

— На постоянной осно-
ве привозим питьевую воду, 
средства индивидуальной 
защиты. Ранее участвовали 
в приобретение специали-
зированных автомобилей. 
А совсем недавно заказали 
нужный больнице аппарат 
ИВЛ. 16 декабря его привезут 
в госпиталь. Уверен, обору-
дование пригодится. Взаимо-
действие будет продолжаться, 
— заверил парламентарий.

олег Садовских помог госпиталю 

Депутат законодательного Со-
брания олег Садовских (фрак-
ция «Единая Россия») оказал 
поддержку златоустовскому 
госпиталю, где проходят лече-
ние пациенты с коронавирусом.

НАГАйбАКСКий РАйоН

константин Струков поддержал юных 
параспортсменов
заместитель председателя законодательного Собрания Кон-
стантин Струков (фракция «Единая Россия») на постоянной 
основе оказывает поддержку проекта для детей с ограничен-
ными возможностями здоровья в Нагайбакском районе.

такЖе в номере:
как работает комитет
по молодежной политике... с. 6
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Как отметил председатель 
комитета по экологии и при-
родопользованию Михаил 
Махов (фракция «зеленая 
альтернатива»), ранее, в мае 
этого года, в Законодатель-
ном Собрании состоялось 
совещание с муниципали-
тетами южных территорий 
региона, в сентябре — по 
вопросам обращения с ТКО 
в Кыштымском кластере. 
Теперь в 
центре вни-
мания Челя-
бинск.

Здесь 
актуальны 
вопросы 
создания и 
содержания 
контейнерных площадок в 
частном секторе и много-
квартирных домах, соблю-
дения графика вывоза с 
площадок ТКО, в том числе 
крупногабаритных отходов, 
выполнения ООО «Центр 
коммунального сервиса» и 
управляющими компаниями 
своих обязанностей.

Отметим, до введения 
новой системы обращения 
с ТКО в частном секторе 
контейнерные площадки 
практически отсутствовали. 
Их нужно было создавать с 
нуля: выбирать и оформлять 
земельный участок, обору-
довать площадку, оснащать 
ее контейнерами, а также 
определять обслуживающую 
организацию, Так, в 2020 
году в частном секторе Челя-
бинска оборудовано 637 кон-

тейнерных площадок, еще 
47 — в этом году. Как сооб-
щил начальник управления 
экологии и природопользо-
вания городской админи-
страции Иван Кинев, работу 
по созданию и оснащению 
контейнерных площадок в 
областном центре планиру-
ется завершить к февралю 
2022 года. Депутаты отме-
тили положительный опыт 

в решении 
вопроса и за-
планировали 
посетить объ-
екты.

Между 
тем основная 
дискуссия 
развернулась 

вокруг размещения контей-
нерных площадок при мно-
гоквартирных домах. Первый 
заместитель председателя 
комитета по строительной 
политике и ЖКХ Алек-
сандр Мотовилов (фракция 
«Единая Россия») сообщил, 
что основным результатом 
реформы по обращению с 
ТКО, работы органов власти, 
депутатов Законодательного 
Собрания и региональных 
операторов должны стать чи-
стые контейнерные площад-
ки, отсутствие обоснованных 
жалоб граждан по уборке 
мусора. Кстати, готовясь к 
совещанию, Александр Мо-
товилов посетил несколько 
муниципалитетов, собрав 
фотоматериалы, наглядно 
иллюстрирующие состояние 
контейнерных площадок. К 

примеру, в Увельском районе 
и Южноуральске они нахо-
дятся в хорошем виде, а вот 
Челябинску есть к чему стре-
миться.

Парламентарии высказали 
ряд предложений, как можно 
улучшить работу ЦКС по 
вывозу ТКО. Ведь большая 
часть поступающих в об-
ластной парламент жалоб 
связана с несвоевременным 
вывозом, нерегулярным или 
недостаточно частым вы-
возом крупногабаритного 
мусора, отсутствием контро-
ля за использованием ком-
мерческими организациями 
контейнерных площадок, 
закрепленных за МКД.

В свою очередь первый 
заместитель председателя 
комитета по экономической 
политике и предпринима-
тельству Алексей Денисенко 
(фракция «Единая Россия») 
предложил бизнесу под-
ключиться к обустройству 
контейнерных площадок в 
рамках социальной ответ-
ственности.

В заключение Михаил 
Махов подчеркнул, что цель 
реформы — создание чистого 
города, чистой улицы, чи-
стого двора, формирование 
у жителей уважительного 
отношения к месту прожи-
вания. 

Михаил МАхОв, 
председатель комитета по эко-
логии и природопользованию 
(фракция «зеленая альтерна-
тива»):

Мы не сможем обойтись 
без равноправного пар-

тнерства между бизнесом, 
населением и властью. 
здесь важен союз трех 
сторон.

Ситуация в сфере обращения с твердыми 
коммунальными отходами находится на кон-
троле депутатов Законодательного Собрания. 
к парламентариям обращаются жители, сооб-
щая о проблемах в данной сфере. Совещание, 
посвященное вопросам обращения с тко в Че-
лябинске, прошло по инициативе депутатов двух 
комитетов – по экологии и природопользова-
нию, по строительной политике и ЖкХ.

нина ЧеркаССкая. Фото С Сайта zs74.ru

«беЗ партнерСтва                        
не обойтиСь»: 
депутаты обсудили вопросы обращения с тко

637 площадок 
для сбора ТКО 
оборудовано 
в 2020 году в частном 
секторе Челябинска, 
еще 47 – в этом году.

По информации zs74.ru

зЛАТоуСТ

ольГа иванова
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дом, где всегда музыка

Магнитогорская детская школа 
искусств «Дом музыки» открылась в  
1966 году, став первым в СССР учреж-
дением подобного типа. Сегодня в До-
ме музыки занимается более 400 детей. 

Депутат Законодательного Собра-
ния Вячеслав Евстигнеев (фракция 
«Единая Россия») уже несколько лет 
сотрудничает с учреждением. Во вре-
мя очередного визита он отметил, что 
за последние годы оно заметно пре-
образилось. Здесь установили новые 
окна, отремонтировали фасад и вну-
тренние помещения. Парламентарий 
поблагодарил администрацию города, 
которая не оставляет учреждение без 
внимания. 

Кстати, в юбилейный, 55-й год с мо-
мента открытия для школы по инициа-
тиве депутата будет приобретено много-
функциональное устройство.

— В Доме музыки работаю с             
2018 года. За это время мы не раз получа-
ли поддержку от Вячеслава Евстигнеева. 
Помощь учреждению всегда уместна 
и полезна, — говорит директор «ДШИ 
«Дом музыки» Глеб Матюшенко. — 
Многофункциональное устройство для 
нас очень актуально. С его помощью мы 
сможем самостоятельно изготавливать 
журналы для учета успеваемости и по-

сещения детей, копировать ноты и раз-
личные документы большого формата. 
Это позволит сэкономить средства на 
покупку аналогичных материалов.

уникальная школа

Санаторная школа-интернат № 2 в 
Магнитогорске — уникальное учрежде-
ние для Челябинской области. В школе 
с 1-го по 11-й класс обучаются около       
450 детей, которые нуждаются в длитель-
ном лечении сколиоза. 

В пятиэтажном здании, по площа-
ди сопоставимом с тремя обычными 
школами, ребята не только учатся, но 
и поправляют здоровье, занимаются в 
кружках и секциях. Вячеслав Евстигнеев 
сотрудничает с учреждением не первый 
год. В 2020 году совместными усилиями 
у школы появилась детская площадка, в 
коридоры приобретена мебель. 

В ходе очередного визита депутат об-
судил с директором школы-интерната 
Ольгой Чичай планы дальнейшего взаи-
модействия. 

— Считаю эту работу очень важной. 
У ребят должны быть все условия, чтобы 
они могли не только учиться, но и ис-
правлять осанку, — заметил Вячеслав 
Евстигнеев.

До конца года для школы-интерната 
будет закуплено музыкальное и ком-
пьютерное оборудование, а также при-
обретена ученическая мебель в кабинет 
биологии. В планах у парламентария — 
решение вопроса с приобретением топо-
графа. Это специальное оборудование, 
которое позволяет с помощью световых 
лучей отслеживать изменение осанки и 
корректировать лечение.

Депутат также посетил коррекцион-
ную школу-интернат № 4 Магнитогор-
ска. В специализированном учреждении 
обучается более 750 детей, которые име-
ют определенные нарушения развития. 
Для контроля и безопасности внутри и 
снаружи зданий установлены камеры 
видеонаблюдения, но их было недо-
статочно. Вячеслав Евстигнеев помог 
решить вопрос.

Cпортплощадка                              
в левобережье

Рядом с домом № 3 по улице Фрунзе 
недавно появилась новая спортивная 
площадка. Ранее с просьбой привести в 
порядок пустырь жители обратились к 
депутату городского собрания Алексею 
Качемову. Инициативу поддержал и 
Вячеслав Евстигнеев, в чей округ входит 
эта территория.

В этом году здесь появились первые 
тренажеры.  Депутаты совместно осмо-
трели площадку и обсудили планы раз-
вития территории. 

— В дальнейшем планируется доба-
вить тренажеры, провести благоустрой-
ство, сделать баскетбольную площадку, 
— рассказал Алексей Качемов.

Вячеслав Евстигнеев добавил, что 
проект небольшой, но очень значимый.

— Это пример того, как в связке 
работают городской и областной де-
путаты. Мы встретились, обсудили 
проблемы территории, наметили со-
вместный план. Думаю, в ближайшие 
четыре года закончим благоустрой-
ство, — отметил он.

В этом году на реализацию проекта 
было выделено порядка 350 тысяч 
рублей. Примерно столько же плани-
руется направить в 2022 году.

в центре эковоспитания

В Магнитогорском центре эколо-
гического воспитания полным ходом 
идет капремонт. Помещение впервые 
дождалось его с 1974 года. Это одно 
из немногих учреждений области, где 
ребята могут ухаживать за животными, 
изучать их особенности.

С центром Вячеслава Евстигнеева 
связывают теплые и плодотворные отно-
шения. Накануне он лично посмотрел, 
как осуществляются ремонтные работы. 

В прошлом году парламентарий 
направил депутатские средства на 
ремонт крыши. Из-за перепадов тем-

ператур влага просачивалась внутрь, 
начала осыпаться стена, в вольерах 
образовывалась плесень. На выделен-
ные деньги отремонтировали кровлю. 
Вдобавок из местного бюджета напра-
вили аналогичную сумму на ремонт 
фасада. Оставалось отремонтировать 
вентиляцию, внутренние помещения 
и входную группу, приспособив ее для 
посетителей с ограниченными воз-
можностями. Все это удалось сделать 
уже в 2021 году. Выделенные депута-
том 400 тысяч рублей позволили при-
влечь еще два миллиона из местного 
бюджета, чтобы завершить все работы 
сразу.  

— Я использую депутатские сред-
ства как некий «маркер», который 
позволяет обозначить проблему, при-
влечь внимание к ее решению, хотя бы 
поэтапному. Ведь учреждениям важна 
не разовая помощь, а именно поступа-
тельное решение, — уверен Вячеслав 
Евстигнеев.

В ближайшее время ремонт должен 
быть завершен. Питомцы вернутся в 
обновленные вольеры, и школьники 
снова смогут ухаживать за животными 
и посещать занятия по экологическо-
му воспитанию.

для жителей правобережного района магнитогорска 
вячеслав евстигнеев в представлении не нуждается, да и 
и сам он знает об их заботах и нуждах не понаслышке: триж-
ды избирался депутатом городского собрания и уже третий 
созыв подряд работает в округе как депутат Законодатель-
ного Собрания Челябинской области. кстати, в VII созыве 
южноуральского парламента он возглавляет комитет по 
аграрной политике. тем не менее в сфере внимания депу-
тата — весь спектр наказов избирателей. и очередной 
рабочий день в округе это доказывает. 

роман рудин. Фото предоСтавлены помощником депутата

Глеб МАтюшеНкО, 
директор «ДшИ «Дом музыки» г. Магни-
тогорска:

в Доме музыки работаю с 
2018 года. за это время мы 

не раз получали поддержку от 
вячеслава евстигнеева. По-
мощь учреждению всегда 
уместна и полезна.

вячеслав евстигнеев контролирует ремонтные 
работы в центре эковоспитания Магнитогорска.

Знать 
ЗапроСы 
людей 

маршрут — окруГ

правобережный 
избирательный                 

округ № 27

Состав избирательного округа: 
часть Правобережного района 

города Магнитогорска.
Число избирателей: 

91 602
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проФильные комитеты

Закон «о молодежи»
В марте депутаты поддержали изме-

нения в закон Челябинской области «О 
молодежи». Поправки устанавливают 
единые подходы, термины, понятия, 
полномочия органов государственной 
власти и местного самоуправления в 
сфере молодежной политики. Одно из 
основных положений направлено на 
определение возрастной группы, которая 
относится к категории «молодежь» — это 
лица в возрасте от 14 до 35 лет.

— Увеличение возраста до 35 лет по-
зволит большому числу молодых людей 
воспользоваться мерами государствен-
ной поддержки, — справедливо отметил 
председатель комитета Михаил видгоф 
(фракция «Единая Россия»).

Внесены также дополнения по на-
правлениям работы с молодежью. 
Появились такие новые формы, как: 
содействие участию в добровольческой 
(волонтерской) деятельности, развитие 
института наставничества, обеспечение 
межнационального и межконфес-         
сионального согласия в молодежной 
среде, профилактика и предупреждение 
проявлений экстремизма в деятельности 
детских и молодежных объединений.

«Земский тренер»

В ноябре депутаты приняли закон «О 
единовременной выплате тренерам». Он 
призван устранить дефицит тренерских 
кадров в организациях физкультуры и 
спорта в сельских населенных пунктах, 
рабочих поселках, а также в городах с 
населением до 50 тыс. человек. Размер 
выплаты — миллион рублей. Ее смогут 
получить граждане РФ с профессиональ-
ным образованием в сфере физкультуры 
и спорта, принявшие решение о пере-
езде в указанные населенные пункты 
для осуществления тренерско-препо-
давательской деятельности. Кстати, ана-
логичную меру поддержки планируется 
установить для работников культуры.

национальные проекты

Комитет регулярно рассматривает ис-
полнение региональной составляющей 
нацпроекта «Культура». 

В 2021 году в рамках регпроекта 
«Культурная среда» завершается капи-
тальный ремонт восьми детских школ 

искусств и 13 учреждений культурно-
досугового типа. Подходит к концу 
модернизация здания Челябинского 
государственного театра кукол имени 
В.Вольховского». Кроме того, в этом го-
ду приобретены два передвижных мно-
гофункциональных культурных центра 
(автоклуба). Они поставлены в Варнен-
ский и Сосновский районы. Проводится 
переоснащение девяти муниципальных 
библиотек по модельному стандарту. Ос-
нащены музыкальными инструментами 
и оборудованием 11 детских школ ис-
кусств, Южно-Уральский институт ис-
кусств имени П.И. Чайковского и Миас-
ский колледж искусства и культуры.

По проекту «Цифровая культура» 
создано два виртуальных концертных за-
ла в Ашинском и Саткинском районах. 
Оцифровано 188 книжных памятников. 

В рамках проекта «Творческие люди» 
в 2021 году особое внимание уделено 
проведению культурно-просветитель-
ских программ для школьников, органи-
зации фестивалей детского творчества, 
повышению квалификации работни-
ков учреждений культуры. Впервые               
реализуется мероприятие по поддержке 
творческих инициатив и проектов. Так, 
господдержку получили 19 лучших сель-
ских учреждений культуры и 18 лучших 
сельских работников культуры.

молодежные 
формирования

Комитет координирует деятельность 
созданных при южноуральском пар-
ламенте молодежных коллегиальных 
органов: Собрания молодых депутатов и 
Общественной молодежной палаты.

Собрание объединяет в своих рядах 
более 170 действующих молодых депу-
татов в возрасте до 35 лет, одновременно 
являясь школой молодого парламен-
тария и органом, координирующим        
деятельность молодежи в представи-

тельных органах власти Челябинской 
области.

Уже 15 лет при Законодательном Со-
брании активно работает Общественная 
молодежная палата — совещательный 
и консультативный молодежный орган, 
осуществляющий свою деятельность 
на общественных началах. Благодаря ее 
эффективной деятельности молодежные 
парламентские формирования созданы 
и работают в 42 муниципалитетах. 

С 2009 года проводится смотр-
конкурс молодежных палат муниципа-
литетов. Благодаря конкурсу появилась 
взаимная заинтересованность молодежи 
и органов МСУ в эффективной реали-
зации молодежной политики. В 2020 
году призовые места присуждены моло-
дежным палатам Усть-Катавского, Ко-
пейского и Магнитогорского городских 
округов, Еманжелинского, Красноар-
мейского и Кусинского районов.

Кроме того, в целях развития соци-
альной инициативы молодежи в 2021 
году проведены ежегодные конкурсы 
молодежных проектов «Челябинская 
область — это мы!» и «Парламентские 
дебаты», ставшие популярными в моло-
дежной среде.

«марафон талантов»

На комитет возложена обязанность 
по исполнению постановления За-
конодательного Собрания «Об об-
ластном народном телевизионном 
конкурсе «Марафон талантов». Кон-
курс проходит по всей Челябинской 
области. Круг участников не ограни-
чен. Конкурс проходит в три этапа, 
которые освещаются в средствах 
массовой информации. В этом году 
в финал конкурса вышли 27 коллек-
тивов и сольных исполнителей. Гала-
концерт конкурса состоялся в театре 
драмы имени Н.Орлова 16 сентября 
2021 года. Специальный приз от Зако-
нодательного Собрания получил дуэт 
Two do Дома культуры «Бригантина» 
из Миасса.

Сфера внимания комитета Законодательного Собрания 
по молодежной политике, культуре и спорту, если исходить 
только из его названия, многогранна. а с учетом того, что 
Челябинская область известна своими спортивными до-
стижениями, культурными традициями и, конечно, самой 
креативной молодежью, роль комитета трудно недооценить. 

молодеЖь выбирает 
культуру и Спорт

С октября 2020 года 
по ноябрь 2021 года:
17 заседаний комитета 
проведено;
83 вопроса рассмотрено 
на заседаниях комитета;
11 законопроектов 
вынесено 
на Законодательное 
Собрание;
34 проекта постановлений 
подготовлено.

алекСандр патритеев. Фото олеГа карГаполова

СоСТАв КоМиТЕТА: 
 Михаил Видгоф, 

председатель комитета;
 Константин Куркин, 

первый зампредседателя;
 Евгений Рева, 

зампредседателя;
 Дамир Утарбеков, 

зампредседателя;
 Денис Моисеев;
 Елена Тарасова.

Михаил вИДГОф, 
председатель комитета законодательного 
Собрания по молодежной политике, куль-
туре и спорту (фракция «единая россия»):

законодательство должно 
обеспечивать качественное 

развитие культуры и спорта и соз-
давать условия для самореали-
зации молодежи. в этом смысле 
роль нашего комитета особен-
но актуальна.

циФРА

сегодня объединяет молодежное 
парламентское движение 
Челябинской области.

более

2000
юЖноуральцев
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вирус азиатского гриппа возник в конце      
1956 года в провинции Гуйчжоу (юг китая) в ре-
зультате рекомбинации с вирусом птичьего грип-
па. новая форма вируса быстро распространилась 
по всему миру, по оценкам воЗ только за период 
пандемии в 1957–1958 годах она стоила чело-
вечеству не менее 250 тысяч жизней. За пять 
лет с 1957 по 1962 год в Советском Союзе были 
зафиксированы три эпидемические волны ази-
атского гриппа, и Челябинск оказался важным 
пунктом борьбы с эпидемией.

СерГей куСков. Фото предоСтавлены оГаЧо

международный 
аспект

В 1950-х годах Китайская 
Народная Республика все еще 
не имела статуса члена ООН и 
ВОЗ, поэтому не несла обяза-
тельств по информированию 
других государств об эпиде-
мической обстановке на своей 
территории. Между тем вирус 
подобно лесному пожару рас-
пространялся по всей стране, 
особенно в сельской местности.

Для предотвращения по-
добных вспышек в будущем 
в разгар эпидемии в 1957 году 
был организован Китайский 
национальный центр по 
борьбе с гриппом во главе с 
профессором Чжу Цзилин. 
Сформированная тогда обще-
национальная сеть эпидеми-
ческого контроля способствует 
современным успехам страны в 
борьбе с коронавирусом.

Уже в феврале 1957 года бо-
лезнь распространилась в Гон-
конге и в Сингапуре, а оттуда 
проникла в США и в Европу. 
В июле эпидемия началась в 
странах Африки. Советские 
врачи сочли ужасными для 
Египта последствия празднич-
ного митинга (более ста тысяч 
участников), организованного 
президентом Абделем Насером 
в честь годовщины национа-
лизации Суэцкого канала. В те 
дни эпидемия уже полностью 
накрыла Индию. Крайне тя-
желое положение сложилось 
в здравоохранении небогатых 
стран Латинской Америки.

последствия 
пандемии

Поначалу западные СМИ 
сообщали завышенные по-
казатели смертности от азиат-
ского гриппа. Например, газета 
«Нью-Йорк таймс» информи-
ровала, что смертность достига-
ет 0,67% от числа заболевших. 
По мере накопления 

статистических данных, оценки 
этого показателя уменьшались. 
По оценками ВОЗ, смертность 
не превышала 0,1% от обще-
го числа заболевших. Однако 
ввиду огромного количества 
заражений потери были вну-
шительными. За 1957–1958 
годы в Великобритании от 
азиатского гриппа умерло 33 
тысячи человек, в Западной 
Германии — 30 тысяч, в США 
—  от 70 до 116 тысяч. На фо-
не начавшейся пандемии в 
капиталистических странах 
разразился самый крупный за 
послевоенное время эконо-
мический кризис, американ-
ский биржевой индекс упал 
на 15%. В связи с болезнью 
работников сократилось 
производство на промыш-
ленных предприятиях. Для 
преодоления экономических 
последствий пандемии пра-
вительства США и Западной 
Европы увеличили бюджет-
ные расходы и снизили ставки 
банковских кредитов.

в Советском Союзе

В СССР внимательно от-
слеживали распространение 
пандемии как за рубежом, так 
и у себя. Уже в апреле 1957 
года в Министерство здраво-
охранения РСФСР стали по-
ступать сообщения о вспыш-
ках заболеваний неизвестной 
этиологии. У больных резко 
повышалась температура до 
39–40 градусов, она держалась 
3–5 дней. Болезнь сопрово-
ждалась кашлем, воспалением 
лимфатических узлов, изред-
ка насморком, ломотой, рво-
той и другими симптомами 
гриппа. Несезонные вспышки 
распространялись преимуще-
ственно в детдомах и студен-
ческих общежитиях Москвы, 

Владивостока, Сталинград-
ской области и Челябинска. 

Обследование этих случаев 
показало, что уже в марте 
появились штаммы, «не 
имевшие ранее широкого 
распространения на террито-
рии Российской Федерации».     
11 мая в школе-интернате   
№ 3 Металлургического 
района города Челябинска 
зафиксирован первый случай 
заболевания, а к 23 мая пере-
болели уже 116 воспитанни-
ков и работников интерната. 
18 мая похожая вспышка 
имела место в детском доме  
№ 2 Ленинского района. Од-
нако тревога оказалась лож-
ной, лабораторные исследо-
вания показали набор редких 
штаммов гриппа, которыми 
молодежь еще не успела пере-
болеть.

«первая волна»

Азиатский грипп проник в 
Советский Союз уже в августе 
1957 года. В первых числах 
сентября начался быстрый 
рост числа заболевших. В Мо-
скве пик заболеваемости был 
достигнут 17 октября: за сутки 
в пятимиллионном городе вы-
явлено 80 тысяч заболевших. 

Синхронно с Москвой 
пандемия азиатского 

гриппа развивалась и в 
Челябинске. С сен-
тября по октябрь в 
областном центре 

обратились за 
медпомощью 
109 тысяч че-
ловек (17% на-
селения города). 
Азиатским 

гриппом за-
ражались все 
— от младен-
цев до глу-
боких стари-

ков, процент госпитализации 
больных был относительно 
невелик. В стационар поступа-
ли больные с сопутствующими 
тяжелыми заболеваниями и с 
вирусной пневмонией. «Вы-
ход» из гриппа и «гриппозной 
пневмонии» совершался отно-
сительно благоприятно и без 
тяжелых последствий.

В эти дни здравоохранение 
города испытало значительные 
нагрузки. Из-за пандемии ско-
рая помощь получила на де-
сять тысяч вызовов от горожан 
больше, чем в предыдущий 
год, что 
сказыва-
лось на опе-
ративности 
экстренной 
помощи. 
В период 
пандемии 
практи-
ковались 
запрет мас-
совых ме-
роприятий, 
перевод 
детских яс-
лей и садов на круглосуточную 
работу, ограничение свиданий 
больных с родственниками, 
выделение в поликлиниках 
отдельных входов для больных 
с повышенной температурой. 
Был введен масочный режим, 
но только для медработников. 

в ожидании «второй 
волны»

В ноябре 1957 года эпи-
демическая волна схлынула, 
но это не остановило борьбу 
врачей с вирусом. В короткие 
сроки была разработана вак-
цина от азиатского гриппа. 
Весной 1958 года в Челябин-
ске начали ставить прививки, 
в течение года привито сто 
тысяч жителей. Вакцинация 

имела обязательный характер 
для работников здравоохране-
ния, городского транспорта, 
общепита, общественных 
бань, милиционеров, учите-
лей, рабочих нескольких стра-
тегических предприятий. К 
сожалению, она не могла дать 
полной защиты из-за быстрых 
мутаций вируса.

К началу осенне-зимнего 
сезона городским здравотде-
лом было запасено восемь ты-
сяч марлевых масок, предна-
значенных для медперсонала. 
Больницы города зарезерви-

ровали до-
полнитель-
ный коеч-
ный фонд. 
На время 
следующей 
волны были 
разукруп-
нены ме-
дицинские 
участки, 
увеличе-
но число 
участковых 
врачей при 

поликлиниках. Для наращи-
вания врачебных сил, задей-
ствованных для посещения 
больных на дому, городской 
здравотдел провел мобилиза-
цию внутренних ресурсов и 
студентов медицинских вузов. 
При рабочих и студенческих 
общежитиях выделили изоля-
торы для больных с повышен-
ной температурой и другими 
симптомами гриппа. На пред-
приятиях и в организациях 
была проведена кампания по 
утеплению помещений для 
исключения простудных за-
болеваний. Степень подготов-
ленности городских служб ис-
пытала вторая эпидемическая 
волна, начавшаяся в январе 
1959 года.

Продолжение следует.

В ноябре 1957 года 
эпидемическая волна 
схлынула, но это 
не остановило борьбу 
врачей с вирусом. 
В короткие сроки была 
разработана вакцина. 
Весной 1958 года 
в Челябинске начали 
ставить прививки, 
за год привили 
сто тысяч жителей.

Один из корпусов горбольницы № 1 
по ул. воровского, 1956 год.

пандемия 
Середины 
ХХ века

Полевая походная амбулатория Челябинской 
областной клинической больницы. 1961 г.
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ДЕНь РожДЕНиЯ

Татьяна 
КузНЕцовА
родилась 14 декабря.
Депутат фракции «Единая 
Россия»,
Горнозаводский избиратель-
ный округ № 2,
входит в состав комитета За-
конодательного Собрания по 
бюджету и налогам, комитета 
Законодательного Собрания 
по социальной политике.

 Александр 
РЕшЕТНиКов
родился 15 декабря.
Депутат фракции «Единая 
Россия»,
Катав-Ивановский избира-
тельный округ № 6,
входит в состав комитета За-
конодательного Собрания по 
бюджету и налогам, комитета 
Законодательного Собрания 
по строительной политике и 
жилищно-коммунальному 
хозяйству.

Команда южноуральских парла-
ментариев всех фракций во главе с 
председателем Законодательного 
Собрания Александром Лазаревым 
(руководитель фракции «Единая Рос-
сия») приняла участие во флешмобе 

благотворительной акции. Депутаты 
«слепили» своего снеговика-добряка.

— Мне кажется, он получился 
добрым и одновременно веселым. 
Но главное — он готов прийти на 
помощь детям, оказавшимся в не-

простой жизненной ситуации, — от-
метил спикер областного парламента. 
— Командой депутатов мы хотим ис-
полнить самые заветные новогодние 
желания этих детей, подарить им но-
вогоднюю сказку, веру в чудеса, непе-
редаваемое ощущение радости от по-
дарка. Благодарю организаторов этой 
замечательной новогодней акции, 
всех ее неравнодушных участников, 
откликнувшихся на призыв доброты. 
Совершая хорошие поступки, мы все 
осознаем свое предназначение в этом 
мире.

От имени депутатов Законодатель-
ного Собрания Александр Лазарев 
передал организаторам денежный 
сертификат.

Поддержать благотворительную 
акцию приехали депутаты Законода-
тельного Собрания вадим Ромасенко, 
владимир бекишев, игорь Егоров, Па-
вел Киселев, Константин Куркин, Дми-
трий Мешков, Денис Моисеев, ольга 
Мухометьярова, Евгений Рева, Дамир 
утарбеков, василий швецов.

Напомним, акция направлена на 
поддержку и исполнение новогод-
них желаний детей с тяжелыми за-
болеваниями. Организаторы проекта 
собирают от них письма, затем на 
собранные средства приобретаются 
подарки для подопечных. Акция про-
водится третий год. В ней принимают 
участие как крупные предприятия и 
организации, так и все неравнодуш-
ные южноуральцы.

Стань СнеГовиком-
добряком!

в минувшее воскресенье перед ледовой ареной «трактор» 
в Челябинске появилось более 60 снеговиков-добряков. они 
символизируют участников благотворительного проекта, став-
шего уже традиционным для южного урала.

По информации zs74.ru. фото Дмитрия КутКина

Для участия в акции 
нужно зайти на сайт 
snegovikidobryaki.ru 
и выбрать того ребенка, 
которому хотите подарить 
добро. 

депутаты присоединились к новогодней акции




